
CLEVERLOCK-Schloss 
CLEVERLOCK lock

Ölen der Schlösser / Lubricating the locks
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Ölen des Schließzylinders innen. / Oiling the 
lock cylinder inside.

Ölen der beweglichen Teile des Schlosses auf 
der Türaußenseite. / Oiling the moving parts of 
the lock outside the door.

Ölen der beweglichen Teile des Schlosses auf 
der Türinnenseite. / Oiling the moving parts of 
the lock inside the door.

Intensives Ölen des Schließsystems durch die 
zwei innenliegenden eckigen Öffnungen ober-
halb und unterhalb des Schließzylinders. / In­
tensive oiling of the locking system through the 
two internal angular openings above and below 
the locking cylinder.

Mehrfaches Betätigen des Schlosses zur bes-
seren Verteilung des Öles. / Repeated actua­
tion of the lock for better oil distribution.

Ausgetretenes und überschüssiges Öl sorg-
fältig entfernen. / Carefully remove spilled and 
excess oil.

Allgemeine Hinweise / General information

Bei unseren Schlössern und Schließsystemen verwenden wir grundsätzlich wartungsarme Ausführungen. Aber auch diese bedürfen regelmäßiger 
Pflege, damit ihre Funktionalität ohne Haken und Klemmen gewährleistet bleibt. Wir empfehlen hierfür ein silikonfreies Kriechöl. Entfernen Sie vor 
dem Auftrag grobe Verschmutzungen und benetzen Sie vorsichtig alle mechanischen Teile des Schließsystems. / We always use low­maintenance 
designs for our locks and locking systems. But even these require regular care to ensure their functionality without hooks and jams. We recommend a 
silicone­free penetrating oil for this purpose. Before application, remove any coarse dirt and carefully wet all mechanical parts of the locking system.

Gerade die Übergangszeit mit frostfreien und frostigen Phasen ist für Schlösser belastend. Tagsüber taut der Schnee / das Eis und verdunstet, Was-
serdampf kondensiert im Schloss und friert nachts wieder ein. Dies kann trotz regelmäßiger Pflege zu Problemen führen. Verwenden Sie in diesem 
Fall ein handelsübliches Enteisungsspray. / Especially the transitional period with frost­free and frosty phases is stressful for locks. During the day, the 
snow / ice thaws and evaporates, water vapor condenses in the lock and freezes again at night. This can lead to problems despite regular care. In this 
case, use a commercially available de­icing spray. 

PFLEGEANLEITUNG / CARE INSTRUCTIONS

44405-001
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